
 
        

 

 

 
 

                                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

令和 2 年度役員一同  広  報 部 
中村いづみ 

阿知波リサ 

 会   長 塚本 英史 文化青少年部 
佐藤  隆 

要田 義人 

 副 会 長 

井上のぶ子 

佐藤 光司 

高橋 澄子 

 防犯交通部 
北上 貞子 

石井 光子 

 事 務 局 

川島佐和子 

山口きりえ 

寺田 慶子 

 環境衛生部 
春名 祐子 

近藤多津子 

 会   計 
中部 信博 

坂内美恵子 
 厚 生 部 

君島 忠男 

沖  輝文 

今こそ力を合わせて頑張りましょう‼ 

                  8-207 塚本 英史 

会長として４年目になりましたが、今年は今まで誰も経験した

ことの無い事態になりました。薬やワクチンが完成しないと、

感染が下火になったとして自粛を緩めると、より悪性のウィル

ス第 2波が襲ってくる可能性が、過去の歴史からもあるようで

す。全く予想がつきません。今年は自治会の最大のイベントで

ある夏祭りが開催できない状況ですが、なすべき事柄がないわ

けではありません。今回のパンデミックリスクも大震災と同じ

く防災の観点から、何をどのように行うべきか、又は行わない

か、未曽有であるため手探り状態のまま決めていく必要があり

ます。非常に困難ですが、少しでも皆様のお役に立てばと思い

ますので、ご支援ご協力を宜しくお願い申し上げます。 

 

            事務局長 12-203 川島 佐和子 

ハイツ住民は 65 歳を超えた昔若かった人たちが 50%を超え

ています。また、今の若い人たちの生活もその昔とは変わって

きています。今年はコロナで行事などの行動よりも考えて見直

す時間が与えられたような気がします。自粛が解かれたら自治

会のあり方など皆で考えていく年にしていきたいです。 

部長 15-102 北上 貞子 

初めまして。防犯交通部 部長の北上です。7 月ごろまでコロ

ナの影響で、残念ながらパトロール、夏祭りなど中止になって

しまいましたが、早く終息することを願っております。後半の

行事を、副部長と共に、皆さんの力を借りながら、頑張りたい

と思います。 

 

 17-1105 中部 信博 

初めて役員を引き受け会計担当することになりました。会の目

的に沿い、会計細則に基に一ヵ年させて頂きます。 

例年と違い総会の中止、行事等の自粛・縮小を余儀なくされ

ますが、会員相互のご協力にて成立している自治会ですので、

微力ですが頑張りたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 Ａ 22-808 井上 のぶ子  

役員を引き受けた理由は階段の方が好きだからです。階段会議

は、ほぼ毎回全員出席。月例清掃時は、子供を褒めて下さる。

もちろん別棟の方にお世話になり「良い人だね」と親子で幸せ

を感じる経験も沢山ございます。皆様、どうぞ宜しくお願い致

します。 

B  14-501 佐藤 光司 

「もうそろそろ役員の順番が回ってくる頃かな？」と思ってい

たところにお声がかかりました。できるだけ目立たない分担を

願っていましたが、副会長 B という大役をする事になりまし

た。ドリーム全体が超高齢化している訳で、できる事を分け合

いながら暮らすことが必要と思います。微力ですが頑張ります。 

C  19-802 高橋 澄子 

自治会役員二年目です。小さなことからコツコツと・・と知ら

れた話がありますが、今年は副会長 C として何が出来ますこ

とやら。自治会の在り方や役割を知って頂き、実質的な行動を

とるには何をどうすればよいのか、どなたが選出されても遂行

できるような体制を整えられるのか、試行錯誤を重ねながらの

１年になりそうです。 
部長 10-101 君島 忠男 

この度、厚生部長を担当する事になりました君島です。自治会

の役員自体初めての経験で、お役に立てるかどうか不安ではあ

りますが、皆さんに教えて頂きながら、役割を果たせるように

一年間頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願い致

します。 

 

                部長 11-804 佐藤 隆 

今年度、文化青少年部部長を担当することになり、今まで自治

会に深く関わっていなかったので自治会の活動を通して超高齢

化が進んでいるドリームハイツに若い人が増え、若い人と共存

しながら住みよい環境の魅力ある町づくりが出来るのか考える

機会だと思っています。宜しくお願い致します。また新型コロ

ナウィルスの早急な終息を祈っています。 

部長 20-211 春名 祐子 

この度、環境衛生部長を担当する事になり、本当に自分に出来

るのかと不安で一杯です。まわりの皆様方に助けていただきな

がら、一年間一生懸命頑張っていきたいと思いますので、どう

ぞよろしくお願いします。 

 

厚生部 

 事務局 

令和２年度 自治会活動がスタート 
 

ひろばドリーム 
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資源物売却報告 

3 月(2 月回収資源物分) 

品 種 ダンボール 新聞 雑誌 ﾐﾙｸｶｰﾄﾝ 古布 アルミ缶 

発生量 0 0 0 0 0 340 

売却金 0 3,400 

4 月(3 月回収資源物分) 

発生量 0 0 0 0 0 320 

売却金 0 3,200 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

                                  

 

 

  

 
 

 

          

 

 

      

                

 

 

 

 

 

 

 

ご注意ください！ 

環境衛生部は、ハイツ居住者皆様のご協力で成り立っていくと

思っております。どうぞよろしくお願いいたします。 

・決められた場所にルールを守って出しましょう。 

・一般ゴミはきちんと分別し、曜日を確認し、部屋番号を 

  書きましょう。 

   燃やすごみ      月曜日/金曜日  

   プラスチックごみ       火曜日   

     古紙・古布         水曜日   

   缶・ビン・ペットボトル   木曜日   

   小さな金属類         木曜日   

◎ 粗大ゴミは、粗大ゴミ受付センターへ 

       （TEL 0570-200-530） 

アルミ缶の捨て方  

常設してあるカゴに入れる（回収日 毎水曜日） 

缶詰類、ペットフード缶などはダメ 

◎ 回収できるもの 

   ジュース類、酒類などの飲み物缶のみ 

県ドリームハイツ自治会のホームページは、「ドリーム燦

燦」(深谷台地域運営協議会）www.drsansan.jp を検索す

ると、すぐに見つかります。そこで、過去 5年間分の「ひ

ろばドリーム」を見ることができます。その他に、自治会

の年間計画表（常時更新）や各種記事、行事予定表も見ら

れます。是非ご利用ください。               

（事務局） 

  

＝編集後記＝ 
 
｢ひろばドリーム｣320号をお届けいたします。新年度役員にな

っての初仕事ですが、緊急事態宣言の発生により、いろいろな会

議・イベントが中止、中でも夏祭りのお知らせができなくなった

ことは残念でなりません。これから１年間、どうぞよろしくお願

いいたします。                  (広報部) 

・小袋から出してかごに入れて下さい 

・当番は回収日(水)までに溢れそうな缶のみ 

 大袋に入れ、そばにおいてください 

 

   

環境衛生部より 『２０20 年度自治会定時総会報告』 

４月19日に開催を予定していた2020年度自治会定時総会は、

新型コロナウィルス感染予防のため、開催せずに委任状の提出に

よる書面評決を行うこととしました。その結果は、既に掲示板で

公表しておりますが、自治会員総数 1392 名のうち、委任状提

出数は1005名で、すべての議案において賛成の方が約800名

弱おられ、白紙委任が 200 程度、反対が 2～4、棄権・保留が

4～11 で、賛成が委任状提出数の過半数を超えています。又、

自治会員総数からみても賛成が過半数を超えていますので、すべ

て可決されたとものとします。 

以上議案承認についての報告です。今年度はスタートから今ま

で全く経験のないような対応を迫られており、多難な年になると

予想しますが、役員一同出来るだけの努力をしますので、皆様の

温かいご協力を宜しくお願いいたします。 

 

議案書委任状へのご意見について 

議案書の委任状に記載されたご意見への返答です。まず、自治会

スタッフへの激励のご意見がありましたので、有難く頂戴いたし

ます。 

反対意見の中には、議案書の内容についてではなく、この書面

評決自体が自治会会則に規定されていないので無効だという方

が 2 名おられました。尤もなご意見ですが、現在のような未曽

有の事態に対応した自治会会則を備えた自治会はどこにも存在

しません。行政のご判断では、県ドリームハイツ自治会のような

法人格を持たない自治会（即ち、自治会館を所有しない自治会）

も、認可地縁団体（法人格のある自治会）と同様に、地方自治法

第 260条 18 の規定を根拠として、会則や規約に別段の記載の

ない場合は、書面評決で総会を行うことは何の問題もないとのこ

とです。今回、戸塚区大正連合に属するすべての自治会・町内会

は、委任状による書面評決での総会を済ませました。しかし、当

自治会執行部としては、この状態を改める必要があり、緊急事態

条項を追加した会則の改定に着手しなければならないと考えて

います。 

その他のご意見・ご質問には、会計報告で 2019 年度人件費

が予算より増えたことに対する疑問、又予算案でも人件費を実績

に合わせていることに対する質問がありました。昨年度は、自治

会事務職員が 2 度に渡って新人に交代したことにより、引継ぎ

作業等の就業時間数の急な増加があり、又、2019 年度から自治

会費・自転車置場使用料が自動振り込み又は事務所での現金支払

いになったことにより、事務職員の作業量が以前よりかなり増加

しております。給与額は神奈川県最低賃金の時給に基づいており

ます。何卒ご理解を賜りますようお願いいたします。 

又、会計報告で振替業者への手数料が多いのではないか、管理

組合費と同様の支払い方法に出来ないかとのご質問もありまし

た。2018年度の自治会事務局としては、横浜銀行と郵貯銀行の

他に、他の金融機関（大手都市銀行や農協・信金など）を希望さ

れる会員のために便宜を図ろうとして、現在の振替業者を採用し

ましたが、実態として想定した方はごく少数で、殆どが横浜銀行

又は郵貯銀行、他は現金支払いの方です。現在の業者とは契約し

たばかりですが、違約金等を調査して、契約を見直す方向で検討

していきます。 

           （事務局） 

2020自転車ステッカー貼替のお願い 
貼替が未だの方は至急！張替えてください。 

不用の自転車は各自で処分をお願いします。 
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